



Erfolgreiche MMM 2021

Die MMM-Messe 2021 der Fonds Finanz war ein großer Erfolg. 3.800 Fachbesucher nutzten am 07. Oktober im MOC München bei einem der wichtigsten Branchentreffen das umfassende Informations- und Weiterbildungsprogramm. Besonders gefragt waren die 51 IDD-konformen Fachvorträge sowie die drei Redner Anja Kohl, Gabor Steingart und Norbert Haug.

Das zeigte sich vor allem durch die Besucherzahl, so Porazik. Die haben die Erwartung in diesem Corona-Jahr weit übertroffen haben. Außerdem gab viel positive Resonanz. Vermittler, Gesellschaften und Referenten würden mit zahlreichen neuen Kontakten, Vertriebsideen und Erfolgskonzepten im Gepäck nach Hause gehen.

Was die MMM-Messe zu bieten hatte

Den Messeauftakt machte in diesem Jahr der Redner Gabor Steingart, der in seinem Messevortrag kritisch und pointiert die derzeitigen Entwicklungen in Wirtschaft, Börse und Politik analysierte. Es folgten über 90 Fachvorträge und Workshops. Über 50 davon waren IDD-konform.

Am Nachmittag gab Norbert Haug, ehemaliger Mercedes-Benz Motorsport-Chef, einen exklusiven Einblick in die Welt des Motorsports und in die Zukunft der Mobilität. Renommierte Referenten, wie Versicherungs-YouTuber Bastian Kunkel, Vertriebscoach Jörg Laubrinus, Verkaufstrainer und -berater Hans D. Schittly sowie Umweltaktivistin Magdalena Gschnitzer, widmeten sich in ihren Vorträgen top-aktuellen Themen.

Dabei standen neue Vertriebsansätze über Social Media und Online Marketing sowie Bestandssicherung und Nachfolgeregelungen im Fokus. Den Abschluss des Messeabends bildete Anja Kohl mit ihrem Vortrag und spannenden Infos aus der Börsenwelt. Dabei präsentierten rund 150 Gesellschaften aktuelle Produkte und Leistungen.

Bereits seit vielen Jahren engagiert sich die Fonds Finanz an verschiedenen sozialen Projekten. So überreichte der Geschäftsführer Norbert Porazik einen Spendenscheck an [World Vision Deutschland e. V.](#) im Wert von 130.000 Euro.

MMM-Messe auch in 2022 geplant

Aufgrund der Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie hatte der Münchener Maklerpool die Messe von März in die zweite Jahreshälfte verschoben. Die MMM-Messe 2022 ist regulär für das kommende Frühjahr sowie die Hauptstadtmesse Berlin für den 13. September geplant.

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4922645/rueckblick-auf-die-mmm-messe-2021-der-fonds-finanz/>